Un centenar de docentes asociados de la UJI apoya la huelga estatal

La plataforma de profesorado asociado de la Universitat Jaume I de Castellón anuncia que realizará diversas acciones reivindicativas ante el rectorado del campus del Riu Sec

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN La primera jornada de huelga del profesorado asociado se ha saldado en el campus público castellonense sin cifras claras de cuántos docentes han decidido sumarse al paro estatal. La UJI no se moja con una huelga indefinida que se prolonga durante tres días a la semana y la plataforma de asociados de la UJI solo sabe que en la encuesta que envió a los 250 miembros que integran el colectivo. alrededor de un centenar se pronunciaba a favor de la huelga, cifra que supone alrededor de un 25% del total de asociados laborales, según las cifras facilitadas por la Jaume I.

«Es difícil cuantificar el seguimiento del paro ya que como es una huelga de días concretos a la semana los docentes asociados que la quieren secundar igual no tienen clase esos días en concreto o solo algunas jornadas», aseguraban responsables de la plataforma, un colectivo que visto el respaldo que ha cosechado el paro ha decidido apoyar la huelga. «Seguimos trabajando para dar a conocer los motivos por los que apoyamos este paro tanto a los estudiantes como a los sindicatos universitarios», destacaban representantes de la plataforma, asegurando que lo último que pretende el colectivo de docentes asociados es afectar al normal funcionamiento de la actividad.

Asimismo, además de respaldar a los docentes que secunden la huelga, la plataforma también está estudiando llevar a cabo acciones reivindicativas que se materializarán a lo largo de los próximos días y que consistirán en visibilizar la problemática que sufre su figura docente, «que ha visto distorsionada la filosofía con la que nació para convertirse en un coladero profesional del que se aprovechan las universidades porque les resulta



Un docente imparte clase a sus alumnos en la Universitat Jaume I de Castellón, EUGENIO TORRES

REUNIÓN

CCOO RECHAZA EL MÉTODO DE CONTROL DE LA HUELGA

El sindicato Comisiones Obreras de la UJI ha solicitado una reunión urgente con los responsables del campus castellonense para dejar constancia de su rechazo al método de control de huelga

que se ha establecido en la universidad y que consiste en que el propio docente deba informar a la UJI de que no va a trabajar. A juicio del sindicato, no deben ser los trabajadores los que avisen de que hacen huelga sino que debe ser la empresa, es decir la UJI, con los medios habituales de control de la presencialidad constate quién ha hecho huelga y quién no, sin usar medios extraordinarios.

más barato». Tan solo una jornada antes de la convocatoria indefinida de huelga, es decir el lunes por la tarde, el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Joaquín Beltrán Arandes, informaba a los responsables de la Facultades y Centros del campus del Riu Sec de cómo se debía actuar ante la convocatoria de huelga indefinida del profesorado asociados a las universidades públicas de la Comunidad Valenciana. En este sentido, la UJI ha puesto a dis-

posición de los docentes en Iglu, dentro del epígrafe laboral, un enlace denominado 'huelga profesorado asociados 2023' que debe clicar el personal que haya decidido ejercer su derecho a hacer huelga y por lo tanto no trabajar.

Así, la UJI podrá realizar un seguimiento exhaustivo de cuántos docentes han decidido hacer cada jornada de huelga ya que el epígrafe estará activo todos los mates, miércoles y jueves de cada semana lectiva. El vicerrector de Profesorado de la UJI recuerda que los trabajos asignados específicamente a los trabajadores que secunden el paro no pueden ser realizados por otro trabajador cuyas funciones no correspondan con las del docente en paro. «En caso contrario podrían derivarse graves consecuencias para comportar una obstaculización al ejercicio legítimo del derecho de huelga».

Desde la UJI se ha informado a los responsables de los centros y facultades de los servicios mínimos establecidos por la Dirección General de Trabajo, Bienestar y Seguridad Laborall desde el pasado lunes y hasta que se desconvoque la huelga. «Los servicios mínimos esenciales a garantizar durante la huelga por el profesorado asociado se concretan en la realización de los exámenes de evaluación y demás pruebas necesarias programadas, así como en la tutorización de los trabajos fin de master, fin de grado y prácticas externas», indica el documento del Dirección General de Trabajo de la Generalitat.